
Protokoll Vorstandssitzung 23.05.17 

Anwesende: Herr Leube, Frau Mittmann, Herr Daniel, Herr Eglo, Frau Hornung, Frau Ullrich 

Protokoll: Frau Ullrich 

 

 

1) Satzungsänderung 

Termin beim Notar steht fest: 07.06. 17 um 16.00 Uhr. Anhang muss noch eingereicht werden. 

 

2) Rechenschaftsbericht 

Wurde per Mail verschickt, es gibt keine Anmerkungen. Alle Unterlagen und Belege befinden sich 

in einem Ordner im Sekretariat Gym 10 (nach Jahren unterteilt). 

 

3) Steuererklärung 

Wird ausgefüllt und fertiggestellt.  

 

4) Metrokarte 

Frau Mittmann möchte sich um eine Karte für den Verein kümmern.  

 

5) Vorschläge für Anschaffungen 

Kasse für die Schülerzeitung.  

Eventuell einen Kleingeldzähler für Einnahmen und Spenden bei Schulfesten etc. Bei der Sparkasse 

kostet die Einzahlung von Kleingeld 3,00 Euro. Deshalb wird eine „Handkasse“ für Wechselgeld 

eingerichtet, die in der Schule verbleibt. 

Als längerfristiges Großprojekt: Schallschutz in den Fluren und Essensraum des neuen 

Schulgebäudes. Hierfür ist jedoch ein Kooperationspartner notwendig. Ideen und Kontakten bitte 

an Frau Ullrich weiterleiten. 

Minicomputer (micro:bit) für Computer-AG (Leube): Einzelposten ca. 20,- Euro für die 

Programmierung von Hardware. 

 

6) Mittelbeschaffung 

Lottomittel: Zweckgebunden/Projektgebunden (läuft über Staatskanzelei) � Herr Daniel  

Strafschutzgelder für Vereine (Über Staatsanwaltschaft Jena) – Verein eintragen lassen, die Richter 

teilen zu. � Herr Daniel beschafft Informationen 

 



7) Protokolle 

Protokolle werden zukünftig auf die Homepage der Schule (Archiv des Fördervereins) gestellt. 

 

8) Schuljugendarbeit 

Die erste Hälfte der finanziellen Unterstützung ist bereits beantragt und eingesetzt. Frau Gruber 

hat verschiedene Theaterprojekt eingerichtet. 

Nächstes Halbjahr ist weiterhin ins Auge gefasst, eine AG-Landschaft aufzubauen. Dazu fehlen 

jedoch noch Honorarkräfte. Bei Ideen und Vorschlägen bitte eine Nachricht an Frau Ullrich senden. 

Herr Daniel möchte Jemanden für eine Sport-AG anfragen, wenn es die Möglichkeit einer 

Hallennutzung gibt. 

 

9) Topf für Aufwandsentschädigungen 

Da in der letzten Zeit viele private Gelder der Lehrkräfte in kleine Zuwendungen als Dank für 

außerschulische Personen, die sich für die Schüler und die Schule eingesetzt haben, investiert 

worden sind, wird angefragt, ob es die Möglichkeit gibt, dies über den Förderverein laufen zu 

lassen. Da die rechtliche Situation sich hierbei jedoch als schwierig erweist, sollen weitere 

Erkundigungen bei anderen Fördervereinen eingeholt werden. 

 

 

 

 

 


